

Landkreis Teltow-Fläming

Die Landrätin



VORLAGE

Nr. 5-3712/18-KT

für die öffentliche Sitzung

Beratungsfolge

Kreistag

10.12.2018

Betr.: Personelle Veränderung im Jugendhilfeausschuss

Beschlussvorschlag:

1. Der Kreistag wählt Frau Dagmar Wildgrube als stimmberechtigtes Mitglied aus dem Jugendhilfeausschuss ab.
2. Der Kreistag wählt Frau Elisa Kaletta als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied aus dem Jugendhilfeausschuss ab.
3. Der Kreistag wählt Frau Elisa Kaletta für den Rest der Wahlzeit des Kreistages als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss des Landkreises Teltow-Fläming.
4. Der Kreistag wählt Frau Simone Klawonn für den Rest der Wahlzeit des Kreistages als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss des Landkreises Teltow-Fläming.
5. Der Kreistag wählt Herrn Detlef Klucke als stimmberechtigtes Mitglied aus dem Jugendhilfeausschuss ab.
6. Der Kreistag wählt Herrn Dr. Ralf von der Bank als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied aus dem Jugendhilfeausschuss ab.
7. Der Kreistag wählt Herrn Klaus Pape für den Rest der Wahlzeit des Kreistages als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss des Landkreises Teltow-Fläming.

Luckenwalde, 20. November 2018

Wehlan

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 19. November 2018 hat der DRK-Kreisverband Fläming-Spreewald e.V. mitgeteilt, dass Frau Dagmar Wildgrube in den Ruhestand gegangen ist und nicht mehr im Jugendhilfeausschuss tätig sein kann.

Scheidet ein stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses vor Ablauf der Wahlperiode des Kreistages aus, so ist gemäß § 5 Abs. 2 AGKJHG ein neues stimmberechtigtes Mitglied für den Rest der Wahlzeit auf Vorschlag derjenigen Stelle, die das ausgeschiedene Mitglied vorgeschlagen hatte, zu wählen.

Der DRK-Kreisverband Fläming-Spreewald e.V. hat nunmehr Frau Elisa Kaletta zur Wahl als ordentliches stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses vorgeschlagen. Als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied wurde Frau Simone Klawonn vorgeschlagen.

Desweiteren wurde in der Kreistagssitzung am 22. Oktober 2018 die Neubesetzung der Ausschüsse und Gremien beschlossen. Durch die Auflösung der Fraktion Freie Wähler-ALLIANZ sind Herr Klucke und Herr Dr. Ralf von der Bank abzuwählen. Nunmehr kann die neu gebildete Fraktion Freie Wählergruppe/Wir für TF einen Sitz im Jugendhilfeausschuss besetzen. Durch die Fraktion wurde Herr Klaus Pape zur Wahl vorgeschlagen.

Der Kreistag entscheidet gemäß § 41 Abs. 4 BbgKVerf über das Mitglied einschließlich des Stellvertreters durch offenen Wahlbeschluss.